



昼間はまだまだ暑い日もありますが、風が涼しくなり、ところどころに秋の気配が感じられるようになってきました。朝晩は過ごしやすい季節となりましたね。季節の変わり目は、体調を崩しやすい時期です。気温差も大きくなっていますので、体調管理に気をつけて過ごしましょう。また、インフルエンザも増加しています。基本的な感染症対策を心がけましょうね。



## 第2回 学校保健委員会開催 「ネット情報モラル講習会」



10月17日(木)の2校時は小学3年生から6年生、3校時は中学生を対象に「ネット情報モラル講習会」を開催しました。講師は本部警察署職員、運天有美子さんです。

携帯電話やタブレット等はいずれからの生活には欠かせないものになりますが、犯罪に巻き込まれないように、正しい使い方についてもう一度、家族で話し合えるといいですね。以下、児童生徒の感想です。

🌸 ゲームの時間をへらしたいです。小学生

🌸 携帯には、いいこともあるけれど、悪いこともあるということがわかりました。また、ネットでは知らない人と話し合ったりすると危ないことを知りました。小学生

🌸 ネットは、便利でよいところもあるけど、悪いことに使う人もいるから、用心していく。小学生

🌸 ラインなどで悪口を書きこむと、消そうとしても送っているから消せないということがわかりました。また、自分はこう思っているけれど相手は反対のことを思っていたりするんだなと思いました。小学生

🌸 SNSは世界中の人が見れるので使うときにしっかり考えながらできるようにしたい。中学生

🌸 携帯でトラブルがあった場合は自分で解決せず大人に相談することがわかった。中学生

🌸 SNSなどに投稿しているので今後気をつけたいと思いました。中学生

🌸 SNSを使う上で、自分でしっかり判断しなければいけないと思った。携帯やSNSを使うとき、誤って変な使い方をしないように気をつける。中学生

🌸 人に迷惑になるような投稿はしない。中学生

